

Guntershausen, im Januar 2016

WIR BEDANKEN UNS HERZLICH

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

Peter Müntener

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung der Persönlichkeit von Peter, die wir in zahlreichen Karten, im stillen Händedruck, im wunderschönen Blumenschmuck und in den grosszügigen Spenden erfahren durften, haben uns tief berührt.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch Herrn Pfarrer Emmelius für die tröstenden Worte und die einfühlsame Gestaltung der Abdankung sowie die beiden Musikerinnen für die feierliche Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Danken möchten wir auch dem Schulleiter für seine würdigenden Worte und die treffende Beschreibung von Peter und seinem pädagogischen Wirken.

Besonders gerührt haben uns seine Schüler, die mit ihren liebevoll gestalteten Kerzenlichtern von ihrem Lehrer Abschied genommen haben.

Die grosse Anteilnahme gibt uns Kraft und die Gewissheit, dass Peter in unserer gemeinsamen Erinnerung weiterleben wird.

Die Trauerfamilie